



心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子

# 薫風

富士見小学校だより  
令和5年度 第3号  
令和5年6月19日発



フジミン

アジサイが美しく彩りを添える季節を迎えました。学校はスタートから約2か月が経ち、教育活動も軌道に乗ってきたところです。5月下旬には1年生から5年生の遠足、6月には6年生の修学旅行や元気っ子健康体力チェック、縦割り班活動なども順調に実施しています。

さらに6月21日（水）に、授業参観・学級懇談会を予定しておりますので、保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

## 6年生 思い出いっぱい修学旅行

6月1日（木）・2日（金）の1泊2日で、6年生が鎌倉・東京方面へ修学旅行に行きました。

1日目は、好天に恵まれ、鎌倉の高徳院（大仏）で記念写真を撮影後、長谷寺や銭洗い弁財天、小町通り、若宮大路、鶴岡八幡宮、江ノ電などを班別活動で散策しました。夕方には横浜市に移動し、横浜中華街で中華料理をおなか一杯食べた後、楽しみにしていたホテルへ到着しました。

2日目は、予報どおり雨となり、国会議事堂と国立科学博物館の見学に変更しました。国立科学博物館では、自然や科学に関する展示物を活動班で見て回りました。午後には帰路につきましたが、バスの中の子供たちからは、「修学旅行がもう終わっちゃうのか。」「楽しいことってあつという間だね。」と話す声が聞こえてきました。

修学旅行を通して、自分で考え友達と協力して行動する様子が見られ、楽しい思い出になったとともに、有意義な2日間になりました。保護者の皆様には、事前準備や体調管理、中央公園までの送迎などのご協力をいただき、ありがとうございました。



## 全学年 元気っ子健康体力チェック

6月6日（火）～8日（木）に、元気っ子健康体力チェックを行いました。3・4年生、2・5年生1・6年生がペアとなり、上体起こしや反復横跳び、立ち幅跳び、50m走、ソフトボール投げの5種目を測定しました。上学年が補助や記録を担当し、下級生をしっかりとサポートして取り組みました。残りの長座体前屈や握力、20mシャトルランは、別日に学級ごとに測定します。

この体力チェックの結果をもとに、子供たちが自分の体力や運動能力に関心を持ち、進んで健康増進や体力向上に励むことができるよう指導に役立てていきたいと思ひます。



## 1～5年生 遠足に行ってきました

5月23日(火)～31日(水)にかけて、1～5年生の遠足を実施しました。どの学年も目的をしっかりもち、施設での行動の仕方やバスの中での過ごし方などの約束を守り、班の友達と協力し合って楽しく活動することができました。



1年生：宇都宮動物園



2年生：おもちゃ博物館



3年生：モビリティリゾートもてぎ



4年生：山あげ会館・長谷川陶苑



5年生：日光東照宮・木彫りの里工芸センター



### 縦割り班 1年生と遊ぼう集会

6月14日(水)のゆうゆうタイム(昼休み)に、縦割り班による「1年生と遊ぼう集会」が行われました。雨天のため、室内で「じゃんけん勝ち抜き戦」を行い、1年生を温かく迎えて、楽しいひと時を過ごしました。

縦割り班活動を通して、異学年の班員同士が絆を深め、互いに思いやりの心を育てていってほしいと思っています。



### 水泳学習が始まりました

6月1日(木)にプール開きを行い、水泳学習がよいよ始まりました。子供たちは、元気に水しぶきを上げ、水泳に取り組んでいます。

水泳学習は、長く泳ぐことや速く泳ぐことを中心に、記録の向上や競争の楽しさや喜びを味わうことや、泳力を身に付けて、水の事故を未然に防ぐ能力を育てることが学習のねらいです。命を守る大切な学習です。



### あいさつ運動 小さな親切委員会

6月より毎週朝の登校時に、小さな親切委員会による「あいさつ運動」が始まりました。以前は全学級が当番制で行っていましたが、コロナ禍明けの今年度は小さな親切委員会を中心に再開しました。

本校の「あいさつ運動」は、心豊かな子の育成のための取組の一つで、伝統ある活動です。今日も学校中に、子供たちのあいさつが響き合っています。



### 善戦！ 富士見小PTAソフトボールチーム

6月18日(日)に柳田緑地 野球場で市P連ソフトボール大会が行われました。

本校PTAチームは、PTA11名、教員2名で構成されています。1回戦は、豊郷中央小チームと対戦し、7対14で惜しくも勝利を手にすることはできませんでしたが、大いに親睦を深めることができました。お忙しい中、ご参加いただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。

